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Des propositions du directeur de la poste et d'une poste décente pour l'an 3OOO ? 

- Les 36O boites à lettres seront installées en collaboration avec les services municipaux ! 
QUAND ? QUI DISTRIBUERA LE COURRIER ?

-La modernisation et l'aggrandissement de la poste, répondant aux normes de sécurité garantiront-
t'ils l'installation d'un DAB ? Qui pourra le construire ? Comment la Mairie pourra-t-elle trouver des
moyens quand elle cherche déjà des fonds pour construire une école à Grand Chiton ? Un 
particulier ? Si une institution a déjà des difficultés à trouver des financements, comment un 
particulier le ferait-t-il ? Proposeriez vous un prêt sans intérêt ? 

Nous nous adressons aussi à d'autres partenaires, la CTG, l'État, comment tous les acteurs 
institutionnels, et économiques peuvent s'associer pour répondre aux recommandations du 
défenseur des droits qui s'alarmait de la situation actuelle en Guyane ? Rien n'a été fait ! 

Le directeur de la poste se plait à répéter son statut d'entreprise privée soumise à la concurrence, 
c'est oublier rapidement que l'état lui a permis d'installer des agences grâce à des financements 
publics.

À Roura, Iracoubo, Régina et Sinnamary, communes moins isolées et dont la population est moins 
importante disposent de distributeurs automatiques de billets ! Le directeur de la poste nous répond 
concurrence, rentabilité, nous répondons, égalité d'accès aux services publics, continuité 
territoriale !  

Le directeur de la poste nous propose un aménagement horaire, nous saluons sa proposition. Mais 
nous ne constatons aucun changement en terme de prestations de services ! Il restera toujours des 
usagers qui devront venir jour après jour pour espérer entrer dans les locaux de la poste ! Comment 
augmenter le nombre d'opérations si le nombre d'agents n'augmente pas ? La poste sera ouverte à 
des horaires différents mais le nombre d'heures total d'ouverture reste le même et un seul agent 
devra assurer seul ces ouvertures ! Si aucune personne n'est embauchée on ne pourra pas acceuillir 
les usagers qui repartent sans avoir satisfait leurs besoins.

Vous précisez que vous assurez les missions de services publics à Grand Santi. Nous exigeons que 
vous assuriez ces missions non pas à minima comme aujourd'hui mais en adéquation avec nos 
besoins ! 

Nous sommes certains que vous nous apporterez enfin des réponses concrètes et sérieuses lors de 
votre venue à Grand Santi ! Nous appelons aussi tous les partenaires à venir s'assoir autour d'une 



table ronde pour trouver des solutions et des financements !     


